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대구시의회 맑은물특위, 현안 점검 간담회 개최

 - ‘맑은 물 하이웨이’추진 상황을 점검하며 협력 사항 논의

대구시의회 맑은물공급추진특별위원회(위원장 김원규)는 5월 1일(수)

시의회 2층 간담회장에서 ‘맑은 물 하이웨이’ 사업 추진 상황을 점검

하고 성공적인 맑은 물 공급 방안과 협력 사항을 모색하기 위해 집행

부와 간담회를 가졌다.

‘맑은 물 하이웨이’ 사업은, 구미산단 하류에 위치해 구조적으로 수질오

염 사고에 취약한 대구취수원을 낙동강 상류인 안동댐 직하류로 이전해 

깨끗한 수돗물을 안정적으로 공급하고자 하는 사업이다.

대구시는 지난 2022년 11월, 안동시와 「맑은 물 공급과 상생발전을 위

한 업무협약」을 체결하고, 검토 용역 결과 도출한 최적 사업안을 환경

부에 제출해 국가 수도 기본계획 등 국가계획 반영을 추진하고 있다. 현

재, 환경부는 제출된 사업안을 검증하는 용역을 진행 중이다.

이날, 위원들은 대구시 맑은물하이웨이추진단장으로부터 낙동강 수계 지

자체와의 협의 진행 상황 등 ‘맑은 물 하이웨이’ 사업 추진 현황에 대해 

보고 받고, 앞으로 해결해야 할 당면과제와 협력 사항에 대해 논의했다.

김원규 위원장(달성군2)은 “수십 년간 반복되어 온 수질오염 사고로 고

통을 받았던 대구시민의 먹는 물 문제가 근본적으로 해결될 수 있도록 



집행부가 각별한 노력을 해줄 것”을 당부하며, “시민들의 생명권과 직결

되는 안전한 상수원 확보를 위해 시의회 차원에서 지원을 아끼지 않겠

다”고 말했다.

※ 붙임: 간담회 사진(별첨)


